

Patroli Someah/KRYD Polsek Cidaun: Menjaga Keamanan dan Kemitraan di Kp. Ciwidig

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 31, 2023 - 17:48



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Cidaun terus mengambil langkah proaktif untuk menjaga keamanan wilayah hukumnya dengan melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (Someah/KRYD). Kali ini, pada hari Selasa, 31 Oktober 2023, Aiptu Wanwan, Kanit Bimma Polsek Cidaun, memimpin patroli guna

mengantisipasi Gangguan Kamtibmas C3 (Curat, Curas, Curanmor) dan gangguan kamtibmas lainnya di Kp. Ciwidig, Desa Cidaun.

Dalam patroli ini, tim Polsek Cidaun berinteraksi dengan warga Kp. Ciwidig untuk mendengarkan dan mengevaluasi isu keamanan di wilayah tersebut. Aiptu Wanwan memberikan pesan kamtibmas kepada masyarakat dan menekankan pentingnya kewaspadaan dalam menghadapi potensi gangguan kamtibmas.

AKP Munawir, Kapolsek Cidaun, menyatakan, "Kami ingin menciptakan lingkungan yang aman bagi warga kami. Kegiatan Patroli Someah/KRYD merupakan langkah proaktif kami untuk mencegah gangguan keamanan sekaligus membangun hubungan positif dengan masyarakat."

Warga Kp. Ciwidig merespons positif kehadiran polisi dan apresiasi mereka terhadap upaya Polsek Cidaun untuk menjaga keamanan wilayah. Mereka merasa lebih aman dan dihargai dengan kunjungan polisi yang secara aktif memantau kondisi keamanan di komunitas mereka.

"Kami sangat menghargai perhatian Polsek Cidaun terhadap kami. Ini membuat kami merasa lebih aman, dan kami berkomitmen untuk bekerja sama dengan polisi dalam menjaga keamanan wilayah," kata salah seorang warga.

Kegiatan Patroli Someah/KRYD seperti ini tidak hanya membantu dalam menjaga keamanan wilayah, tetapi juga membangun kepercayaan dan kemitraan yang kuat antara polisi dan masyarakat. Dengan berkolaborasi, mereka bekerja menuju lingkungan yang lebih aman dan berkualitas.

```
<button class="flex ml-auto gizmo:ml-0 gap-2 items-center rounded-md p-1 text-  
xs gizmo:gap-1.5 gizmo:pl-0 dark:text-gray-400 dark:hover:text-gray-200  
disabled:dark:hover:text-gray-400 hover:text-gray-700"><svg  
stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-  
linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm" height="1em"  
width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```